
●
八
峰
中
の
特
別
講
座

夏
休
み
前
日
の
７
月
２
１
日
（
水
）

午
前
中
、
八
峰
中
学
校
で
は
、
学
年

ご
と
に
特
別
講
座
を
開
催
し
ま
し
た
。

１
年
生
は
、
日
本
赤
十
字
社
秋
田

支
部
の
指
導
員
等
に
よ
る
『
救
急
救

命
講
座
』
を
、
２
年
生
は
、
町
社
会

福
祉
協
議
会
の
社
会
福
祉
士
に
よ
る

「
認
知
症
サ
ポ
ー
タ
ー
養
成
講
座
」

を
、
３
年
生
は
、
能
代
警
察
署
職
員

に
よ
る
『
情
報
モ
ラ
ル
講
座
』
を
そ

れ
ぞ
れ
受
講
し
ま
し
た
。

社
会
が
複
雑
化
、
多
様
化
し
て
い

る
中
で
、
生
徒
が
さ
ま
ざ
ま
な
分
野

で
見
聞
を
広
め
る
こ
と
は
と
て
も
大

切
な
こ
と
で
す
。
な
お
、
救
急
救
命

講
座
と
認
知
症
サ
ポ
ー
タ
ー
養
成
講

座
の
講
師
は
地
元
の
方
で
し
た
。
生

徒
と
交
流
で
き
て
楽
し
そ
う
で
し
た
。

●
小
・
中
学
生
の
地
区
奉
仕
活
動

７
月
２
１
日
（
水
）
午
後
、
町
内

の
小
・
中
学
生
が
、
地
区
の
奉
仕
活

動
に
取
り
組
み
ま
し
た
。
目
的
は
、

奉
仕
の
心
を
そ
だ
て
る
と
と
も
に
、

ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
活
動
へ
の
積
極
的
参

加
の
意
欲
を
高
め
る
た
め
で
す
。

道
路
や
海
岸
の
ク
リ
ー
ン
ア
ッ
プ
、

旧
塙
川
小
学
校
や
自
治
会
館
の
花
壇

の
手
入
れ
な
ど
、
多
く
の
地
区
で
地

域
の
方
々
と
交
じ
っ
て
作
業
を
行
い

ま
し
た
。
地
域
の
人
た
ち
も
、
子
ど

も
た
ち
が
自
分
の
住
ん
で
い
る
地
区

を
見
つ
め
る
良
い
機
会
だ
と
歓
迎
し

て
い
ま
し
た
。

●
中
学
生
の
学
習
支
援
事
業

夏
休
み
期
間
中
、
今
年
も
八
峰

中
学
校
で
は
地
域
未
来
塾
事
業

（
学
習
支
援
事
業
）
を
開
催
し
ま

し
た
。
地
元
講
師
の
も
と
で
、
勉

強
す
る
習
慣
を
身
に
着
け
さ
せ
よ

う
と
す
る
も
の
で
、
午
前
は
３
年

生
、
午
後
は
１
、
２
年
生
が
対
象

で
、
ほ
ぼ
全
員
が
参
加
し
ま
し
た
。

今
年
は
、
夏
休
み
前
半
が
猛
暑
で
し
た
が
、
こ
こ
は

冷
房
完
備
な
の
で
だ
い
ぶ
助
か
っ
た
と
の
こ
と
。
学
習

の
効
果
は
冬
頃
に
表
れ
る
そ
う
で
す
よ
。

●
先
生
方
の
Ｉ
Ｃ
Ｔ
研
修

夏
休
み
中
、
教
職
員
向
け
の
Ｉ
Ｃ

Ｔ
利
活
用
研
修
会
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

８
月
１
６
日
（
月
）
午
後
は
八
峰
中

学
校
、
１
７
日
（
火
）
午
前
は
八
森

小
学
校
と
峰
浜
小
学
校
で
し
た
。
も

ち
ろ
ん
リ
モ
ー
ト
で
の
研
修
で
す
。

Ｉ
Ｃ
Ｔ
教
育
の
内
容
や
活
用
方
法

は
日
々
進
化
し
て
い
く
の
で
、
先
生

方
も
日
々
勉
強
で
す
。
お
つ
か
れ
さ
ま
で
し
た
。

八峰町コミュニティ・スクールは『将来の八峰町を支える人材の育成』と『持続可能な地域づくりの推進』を目指します
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※コミスク:コミュニティ・スクールの略。ブログ「あきた白神からのCSレター2」https://blog.goo.ne.jp/gakkou772816b

熟議を開催しました
熟議とは、さまざまな人たちが集まって課題解決のために意

見を出しあい、話し合いを重ねていくことです。相互理解が生

まれ、目指すべき学校や地域、子どもの姿を共有することがで

きるとともに、課題解決のアイデアにつながる場合もあります。

８月２３日（月）午後の熟議には１８名が参加し、各学校ご

との分科会に別れて話し合いを行いました。八森小学校は「ク

マなどの野生動物と児童の安全」「感染対策と地域との交流バ

ランス」「少子化による地域の活力減少と学校の役割」について、峰浜小学校は「高学年に触れ

させたいジオパーク」「少子化による地域の活力減少と学校の役割」について、八峰中学校は

「小・中連携地区奉仕活動」「八峰あったか思いやり運動」についてです。 さまざまな意見や

アイデアとともに、笑い声が交じる楽しい（？）熟議になりました。

小沢会長のコメント：「難題なテーマが多くて簡単にはいかないが、熟議は解決の切り口を見

つけることと、学校と地域のコミュニティを醸成するために行うもの。今後も関心ある方に参加

を呼びかけながら、当会も熟議を通して成長していきたい」。

〇
お

礼

夏
休
み
中
、
朝
の
小
学
生
ラ
ジ
オ
体
操

に
参
加
い
た
だ
い
た
地
域
の
方
々
に
厚
く

お
礼
申
し
あ
げ
ま
す
。

★
子
ど
も
の
ネ
ッ
ト
ト
ラ
ブ
ル
は
早
め
に
相
談
を

夏
休
み
中
、
ネ
ッ
ト
利
用
の
時
間
が
増
え
て
、
体
調

を
崩
し
た
り
、
犯
罪
に
巻
き
込
ま
れ
る
事
例
が
増
え
て

い
ま
す
。
心
配
な
兆
候
が
見
ら
れ
る
場
合
は
、
早
め
に

学
校
や
関
係
機
関
に
ご
相
談
く
だ
さ
い
。


